

# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TELEVISIÓN
<b>JUEVES 6 DE MARZO DE 2008</b>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

El gobernador dispuso la creación de la coordinación de desarrollo humano. Lo anterior, dice un boletín de prensa, con el objeto de lograr una mejor articulación de las acciones encaminadas a la superación de la pobreza. Va a encabezar esta nueva coordinación de desarrollo humano, **Ricardo Anaya Cortes.** (TVA)

Integrantes de Localis AC, se manifestaron en contra de la desaparición de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, pues no existen fundamentos legales para ello. (TVA)

## LEGISLATURA

Los legisladores insisten en que la reforma a la constitución va y se tienen que hacer. Pero puntualizan que la reforma deberá ser aprobada por los 18 ayuntamientos. (TVA)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Ya es posible estudiar la prepa a través de Internet, para obtener certificado en tres años, con una promoción por parte del DIF. (TVA)

## SOCIEDAD

Mujeres de Villa Progreso en Ezequiel Montes iniciaron en el 2001 un proyecto para la cría de borregos y hoy, el trabajo es arduo, pero rinde frutos. (TVA)

El DIF estatal inauguró un aula cocina en El Marqués, para dar a los niños de la primaria en San Vicente Ferrer, una alimentación más balanceada. (TVA)

## **MUNICIPIOS**

En mayo arranca la tercera etapa de la Plaza fundadores, para que sirva como un punto de encuentro con las tradiciones queretanas. (TVA)

87 mil perros andan por las calles actualmente. El año pasado se capturaron 15 mil perros y ahora sólo llevan 850, pero ya se adquirió una nueva brigada y se ampliaron las instalaciones. (TVA)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

Un descuido de un automovilista ocasionó que una joven fuera atropellada y muriera en la carretera a Mompaní. (TVA)